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Rechenschaftsbericht für die Legislatur 2016/17 

13.12.2016 Wahlvollversammlung des BEAK Treptow-Köpenick, 8 Eltern werden zum 

Vorstand gewählt, austretende Mitglieder werden verabschriedet. 

10.01.2017 erste Vorstandssitzung: Der Vorstand tagt erstmalig in neuer Konstellation.  

 - Wahl des Vorsitzenden (Susann Kammler), Stellvertreter (Thomas Rega), Schiedsperson 

(Claudia Wegener/Katharina Hofmann), Schriftführer (Malwine Bahlke/Susann Müller), 

Administration (Susann Kammler/Michael Hofmann) 

 - Besetzung der Gremien (LEAK, JHA, AG78, Spielplatzkommission, BEA Schule) 

  - LEAK = Thomas Rega, Benjamin Bartsch 

  - JHA = Malwine Bahlke, Susann Müller 

  - AG78 = Claudia Wegner  

  - Spielplatzkommission = Benjamin Bartsch, Katharina Hofmann 

  - BEA Schule = Michael Hofmann 

 - Glenn Feger (ehemaliger Vorsitzender) übergibt alle vorliegenden Dokumente  

Die Zusammenarbeit mit dem Stadtrat Herrn Klemm funktionierte gut, neben einem Treffen mit 

der Vorsitzenden, sorge er für die Produktion unserer Flyer und Plakate 

Wir waren auch in diesem Jahr wieder bemüht unsere wichtige Aufgabe Elterninformation und 

Elternhilfe auszuüben, es gab einige Anfragen, wo wir mit Rat zur Seite stehen konnten, 

sowie Kontakt zur Kitaufsicht aufbauen konnten 

Der BEAK hatte sich in diesem Jahr vorgenommen: 

Internetpräsenz verbessern: Unsere Internetseite wurde hinsichtlich des Layouts überarbeitet 

und technisch verbessert, wir haben einen regelmäßigen Newsletter (1x im Quartal) 

eingeführt, sowie die SocialMeadia Präsenz verstärkt 
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Zwei Informationsveranstaltung im Jahr durchführen: 

1. 09.05.17 im Rathaus Treptow zum Thema: „Erste Hilfe am Kind“, ca. 30 Teilnehmer, gute 

Diskussion und etliche Informationen 

2. 22.11.17 im Rathaus Köpenick zum Thema „Gesunde Ernährungfür Kinder“, ca. 25 

Teilnehmer, ausgezeichnete Referentin mit viel Wissen und nützlichen Tips 

Ziel erreicht! 

Wir verabschiedeten in diesem Jahr drei Vorstandsmitglieder: Claudia Wegener nach langer 

Zusammenarbeit ist ihr Kind nun zur Schule gekommen, wir wünschen ihr und ihrer Familie viel 

Freude im neuen Lebensabschnitt. Malwine Bahlke sie möchte sich intensiv dem Förderverein ihrer 

Kita widmen, dabei wünschen wir ihr viel Erfolg und Thomas Rega. 

Ich bedanke mich bei allen Vorstandsmitgliedern für ihre geleistete Arbeit und wünsche den 

scheidenden Vorstandsmitgliedern alles Gute für sich ihre Familien. 

12.12.2017 

Susann Kammler 

Vorsitzende BEAK TK 


